

# 3月議会に草刈り条例案を提出



駅前広場に整備された駐輪場

問 町制施行40周年を期に、ゴミ問題と放置自転車に関する条例を制定してはどうか。

答 放置自転車については、駅周辺に多く見られ、駐車場・駐輪場などを備えた駅前広場の整備や不法駐輪をしないよう協力を呼び掛けるなどの対策を講じているが、ゴミ問題と同様にその対応には苦慮している。

一部の市町村では、これら環境美化に関する条例を定めたところもあり、町民の環境への意識も高まってきており、状況を見ながら今後の対応を図っていく

問 中台地区のビニールハウスの汚染は航空機によるものではないことだが、

## 航空機問題

6月議会で、今少し状況を見た上で決断したいとの答弁を受けているが、防災と交通安全の確保からも早期に制定すべきと思うが。

## 草刈り条例



所有者は適正な管理を……

問 草刈り条例の制定については、先の議会で、今少し状況を見た上で決断したいとの答弁を受けているが、防災と交通安全の確保からも早期に制定すべき

今年度の収納率は、特別減税が実施されたことで前年同期と比較すると下回っているのが一般的だが、当町の場合は約5%ほど上回っている。

町税は町の一般財源の大半をなす貴重な財源であるので、今後も督促状や催告書の発送、納税組合未加入者の口座振替の推進、臨戸徴収などを行い、収納率の向上に努力していく。

## 環境の美化

問 町制施行40周年を期に、ゴミ問題と放置自転車に関する条例を制定してはどうか。

答 放置自転車については、駅周辺に多く見られ、駐車場・駐輪場などを備えた駅前広場の整備や不法駐輪をしないよう協力を呼び掛けけるなどの対策を講じているが、ゴミ問題と同様にその対応には苦慮している。

答 次回の3月議会に条例案を提出し、承認が得られれば4月1日から施行したいと考えている。それまでの間は、防災無線と町広報紙で適正な管理を促し、防火災上危険性の高い箇所については、消防署との連名で土地所有者に対し刈り取り等の協力を要請する。

## 税の収納状況

## 12月議会 一般質問

# 7議員が環境や福祉等16項目で論戦

